

日本人タクシー運転手 in マドリード

Taxista japonés in Madrid

及川宏孝（ひろたか）氏は“スペイン初”の日本人タクシー運転手。2003年の2月からマドリードで開業している。

スペインのタクシーは日本のそれとはシステムが異なり、全てが個人営業だ。及川氏はまず普通免許2種を取得し、その後市が行う試験に合格して『Cartilla del Ayuntamiento』と呼ばれる証明書を獲得。試験では、業界法、即座に最短コースを作るためのマドリード市内の道知識、タクシー料金計算などが試されるそうで、この2つの資格がタクシーの営業には必須条件となる。

及川氏は一般的なタクシー同様町も流すが、長年マドリードで旅行ガイド業に携わってきた経験を活かし、日本人の観光客やビジネスマンにもサービスを提供している。日本語が通じること、治安をはじめ現地事情に明るいことが私たちにとっての安心材料だが、なによりも“ボラ”れる心配がないのが嬉しい（と在住10年の筆者は思う）。

「移動手段とガイディングの手段を併せ持つことが出来れば、観光客の方へのサービスの向上につながります。今後MP3などの文明の利器を取り入れることで、多少の説明が可能になるのでは？と考えています」と展望を語ってくれた。

日本もしくはスペインの他の町からマドリードに来る際、またマドリード在住者がスペイン語に不自由な日本人を迎える際など、活用しない手はないだろう。

「とにかく品質の向上、誠意を持ったサービスを心がけたいと思います」という及川氏の連絡先は以下のとおり。

K.M.

kawagen@telefonica.net <http://personal.telefonica.terra.es/web/kawagen/>
Tel: +(34) 629 147 528

